
 1 

ЧУДЕСНЫЙ ДАР НИКОЛАЯ ЛЕВАШОВА 

           Каким прекрасным и волшебным подарком была для меня встреча 

с Николаем Левашовым, который вскоре стал моим целителем и 

учителем.  

 

           Впервые соприкоснувшись с этим удивительным Человеком, я 

ощутила его душевное тепло, энергию, и заботливость. И, получив 

честь стать его ученицей, я осознала необъятную широту его знаний. 

Волшебство перестает быть таковым и трансформируется в Знание 

через понимание законов Природы. Николай учил нас многому тому, 

что мы не знали и не представляли себе. Он учил нас,  как была 

сформирована и развивалась Вселенная, каковыми были реальная 

история человеческого развития и истинная этиология (причина) 

болезней и здоровья Человека.  

      Как и другим студентам, мне было любопытно узнать, как мы, люди, 

можем получить доступ к тем областям нашего мозга, которые, как мы 

знали, были у нас, но оставались бездействующими. Большинство из 

нас слышали ранее, что люди используют только 2-5% своего мозга. От 

Николая мы узнали, что для расширения нашего доступа к 
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возможностям мозга требуется упорная работа и усилия, а также удача, 

позволяющая получить помощь учителя и целителя, который мог бы 

нас преобразовать. Эта удача состоялась и не только для меня, а для 

всех его учеников в Америке. Николай Левашов, великий Русский 

ученый, изобретатель, физик и мастер целитель, был 

таким учителем. 

 

Николай был способен контролировать процессы Природы и обладал 

невероятными способностями во многом, не доступном простым 

людям и нам в том числе. Левашов создал  Технологии, в первую 

очередь для развития Человека и его всестороннего оздоровления.  Это 

технология энергий из области непознанного сегодня. Генератор, 

который он создал,  преобразует эту Природную энергию, чтобы она 

могла взаимодействовать прежде всего, с человеческим мозгом, 

который в своем развитии начинает решать вопросы оздоровления 

Человека.   

      Нам как студентам, достичь прогресса было весьма трудно, и от нас 

требовалась полная самоотдача. Мы должны были очиститься от 

токсинов, которые находились в наших физических и духовных телах, 

и научиться мыслить по-новому ... развивать понимание, намного 

превосходящее наши прежние ограниченные и ограничивающие 

осознания. Николай вывел нас за пределы пяти всем известных 

физических чувств в миры тонких материй. В них мы получили 

возможность научиться управлять нашим измененным Николаем 

мозговым аппаратом, в который он добавил нечто, что позволило нам 

влиять и изменять материю одним лишь нашим сознательным 

намерением. Представьте себе, что вы видите на мониторе реальные 

изменения мозговых волн как результат успешной передачи такового 

намерения. Николай мог делать это. Мы, студенты, стремились достичь 

такого же эволюционного развития. 
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         Николай подарил нам пласты информации, такие как 

нераскрытые книги, установленные в наш мозг ... и кристаллы 

(свернутые фрагменты вселенной). Эти фантастические устройства 

могли быть нами открыты только тогда, когда каждый из нас был готов 

к этим знаниям, достигнув необходимого уровня эволюционного 

развития. Как бы мы узнали? Мы должны были просто спросить наш 

мозг. Кто бы ответил? На самом деле это наше собственное сознание, 

которое знает и сообщит нам, когда мы будем готовы. 

          Развитие и исцеление своих учеников и других людей, которым 

посчастливилось соприкоснуться с его способностями, были лишь 

небольшой частью работы и цели Николая. Его забота о Человечестве 

и Планете казалась безграничной. Он почти безпрерывно работал и 

очень мало спал, потому что ночью он путешествовал по не-

физическим уровням, возвращаясь в свое тело дрожащим от холода. 

Там, на тонких уровнях, он работал для спасения нашей Планеты и нас 
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всех. Я не сомневалась, но также не могла полностью понять то, что он 

рассказывал о леденящем холоде, пока сама не испытала это ощущение 

на себе. В одном из немногих случаев, когда мне было разрешено 

путешествовать на другие уровни (хотя, конечно, не так далеко, как 

Николай), я на собственном опыте ощутила чувство интенсивного 

холода, появившееся за время нахождения вне тела. Укутывание в 

одеяла не помогало.  

 

Моя Сущность должна была 

вернуться на физический план (в 

тело), прежде чем в теле могло 

появиться какое-то тепло, и для 

нормализации температуры мне 

требовалось довольно длительное 

время. Для того, чтобы помочь 

преобразовать  нас и окружающий 

нас мир, Николаю приходилось 

каждую ночь испытывать  этот 

леденящий холод по 

возвращении в тело.  

         Николай учил нас, что «… 

чтобы изменить 

Вселенную, мы должны 

изменить себя». Его заслуга до 

сих пор до конца не оценена, но несомненно оценена будет. Он оставил 

всем нам свои прекрасные книги, в которых изложил много того, что 

скрывалось от людей и людям было неведомо. Он оставил нам 

информацию, познав которую люди получают Новые знания, 

позволяющие разобраться в реалиях происходящего. Он оставил всем 

нам свои Технологии, которые сегодня уже воплощены в  реальность и 

доказали свою эффективность и в оздоровлении, и в развитии сознания 

людей, применяющих эти Технологии. Когда я и многие его ученики в 

Америке узнали, что эти Технологии Жизни, созданные в России с 

непосредственным участием Николая – названы Технологиями 

«СветЛ» в честь  его верной спутницы Светланы Левашовой, мы были 

очень рады, что дело Николая продолжается. Мы пришли в еще 

больший восторг, узнав, что Технологии применимы не только к 

Человеку, но и к окружающим нас флоре и фауне. Очень многие из 
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моих друзей и учеников Николая сегодня желают применить эти 

технологии Жизни непосредственно на себе. Я решила написать эту 

статью, потому что я,  еще несколько человек, с которыми я дружу, и 

которые являлись учениками Левашова и имели опыт работы с 

Николаем, узнав об этих замечательных технологиях, решили их 

применить на себе, чтобы оценить их возможности. И я и все мои 

друзья, которые на данный момент уже получили и применили 

Технологии, просто в полном восторге от их работы и подтверждают 

несомненную их эффективность  как в оздоровлении и восстановлении 

организма, так и в развитии Мозга. Мы начали с малого, с «малых» 

носителей Генератора Темной материи (как назвал его Николай в свое 

время)  в виде Кулонов и Браслетов, и теперь с нетерпением ожидаем 

нашей встречи с программируемыми Комплексами «СветЛ», которые 

находятся в пути в Америку. Все это стало возможно только по одной 

причине – Николай Левашов оставил свои Технологии своему 

последователю – Русскому ученому, офицеру Федору Шкрудневу, 

который сегодня продолжает дело, начатое Николаем и успешно 

развивает Технологии «СветЛ» во благо людей, флоры и фауны, о чем 

он пишет в своих статьях и книгах так же, как это делал Николай 

Левашов.  

Благодаря знаниям и усилиям этих двух ученых, в мире продолжают 

внедряться созвучные с законами Природы и Вселенной новые 

Технологии, и восстанавливаются истинное Человечество и экология. 

Сегодня Технологии Жизни доступны всем. Воспользуйтесь своим 

правом Знать об этом: 

shkrudnev.com 
svetl.name 

lifegenerator.org 

prirodagizni.info 

lifegenerator.life 

 
Июль 2019, США      
Искренне, 
Руфь Скотт 
 

 

http://svetl.name/
http://www.lifegenerator.org/
https://prirodagizni.info/
https://www.lifegenerator.life/
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The  WONDERFUL  GIFT  of  NICOLAI  

LEVASHOV 

 

 What a beautiful and miraculous gift it was to meet Nicolai Levashov, who 
would become my healer and my teacher.  

 

 

Upon first stepping into his presence, I could feel his warmth, energy and 

caring. And upon being honored with becoming his student, I became aware 

of his broad knowledge. The magic stops being paranormal and transforms 

into knowledge through understanding of Laws of Nature. Nikolai taught us 

many things we did not know and could not imagine. He taught us how the 

universe was formed and developed, the real story of human development, 
and the true etiology of human disease and health. 

As with the other students, I was curious to know how we humans could 

access the parts of our brains that we knew were there but lay dormant. Most 

of us had heard that we only use 2-5% of our brains. What we learned was 

that to increase our brain access took hard work and effort and the good 

fortune to have the help of a teacher and healer who could transform us. This 
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good fortune took place not only for me, but for all his students in America. 

Nicolai Levashov, a great Russian Scientist, inventor, physicist, and master 
healer was that teacher. 

Nicolai was able to control the processes of Nature and possessed incredible 

abilities in many ways, not accessible to ordinary people, including us. 

Levashov created Technologies, primarily for the development and overall 

recovery of Man. It is a technology of energies from the realm of the unknown 

today. The generator, which Nicolai created, transforms this Natural energy, 

so that it can interact primarily with the human brain, which in its 

development begins to solve the problems of human healing. To make 

progress as students was daunting and required ardent dedication. We had 

to be cleansed from the toxins that resided in our physical and spiritual 

bodies, and we had to learn to think in new ways ... to develop 

understandings far surpassing our previous limited and limiting 

awarenesses. Nicolai took us beyond the well-known five physical senses into 

the subtle matter worlds. There we were given the opportunity to learn to 

operate the brain apparatus he gave us ... something that enabled us to affect 

and change matter with our conscious intention. Imagine seeing on a 

monitor real change in brain waves as a result of transmitting this type of 

intention. Nicolai could do this. We students strived to approach such 
evolutionary development. 
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Nicolai also gave us blocks of information, like unopened books, installed 

into our brains ... and crystals (folded pieces of the universe). These fantastic 

devices could be opened when each individual was ready, when there was 

sufficient evolutionary development. How would we know? We should just 

ask our brains. Who answers? It is in fact our own consciousness that knows 
and will tell us when we are ready. 

The development and healing of his students and others fortunate enough to 

experience his gifts was only a small part of Nicolai’s work and purpose. His 

caring for humanity and the planet seemed limitless. There was never a time 

he was not working.  He slept very little because in the night he traveled to 

the non-physical planes, returning to his body shivering from the cold. 

There, on subtle levels, he worked to save our Planet and all of us.. I did not 

doubt but also could not fully comprehend what he described about the cold 

until I had a rare experience. On one of only a few occasions that I was 

permitted to travel to other levels (though surely not as far as Nicolai) I 

learned by experience the feeling of intense cold that came from being “out 

there.” Wrapping myself in blankets had no effect. My spirit had to return to 

the physical plane before there was any warmth, taking a very long time to 

become normal. In order to help transform us and the world around us, 

Nikolai had to experience this chilling cold every night after returning to the 
body. 

Nicolai taught us that “…to change 

the universe we must change 

ourselves”. His dedication is still 

not fully appreciated, but certainly 

will be in the future. He left to us all 

his beautiful books, in which he laid 

out a lot of things that were hidden 

from people and were unknown to 

them. He left to us the information, 

which helps people to receive the 

New knowledge, and allows them to 

understand the realities of what is 

happening. He left to us all his 

Technologies, which today are 

already embodied in life and reality, 

and which have already proved their 

effectiveness in improving and 

developing the consciousness of the 

people who use this Technology. 

When I and many of his students in America learned that these Life 
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Technologies, created in Russia with the direct participation of Nicolai, were 

named SvetL Technologies in honor of his faithful companion Svetlana 

Levashov, we were very pleased that Nicolai’s life work was continuing. We 

were even more delighted to find out that these Technologies are applicable 
not only to the human, but also to the flora and fauna around us.  

Today, мany of my friends and students of Nicolai want to use these Life 

Technologies for themselves. I decided to write this article because I and 

several other people with whom I am friends and who were Levashov's 

students and had experience working with Nicolai, having learned about 

these remarkable technologies, decided to acquire them to test their abilities.  

I and all of my friends, who at the moment have already acquired and used 

these Life Technologies, are simply delighted with their work and confirm 

their undoubted effectiveness in improving and restoring the body and 

developing the Brain. We started small, from the “small” carriers of the Life 

Generator in the form of Pendants and Bracelets,  and now we are looking 

forward to experiencing the programmable SvetL devices, which are on their 

way to America. All  of this became possible only for one reason - Nicolai 

Levashov left his Technologies to his follower - Russian scientist, Navy 

Officer Feodor Shkrudnev, who today continues the work started by Nicolai 

and successfully develops SvetL Technologies for the benefit of people, flora 

and fauna, which he writes about in his articles and books, just as Nikolai 
Levashov did. 

Thanks to the knowledge and efforts of these two scientists, new technologies 

that are consonant with the laws of Nature and the Universe continue to be 
introduced in the world, and true Humanity and ecology are being restored. 

Today Life Technologies are available to everyone. Use your right to know 
about it: 
svetl.name 

shkrudnev.com 

lifegenerator.org 

 

Sincerely, Ruth Scott 

USA, July 2019 
 

  

 

 

http://svetl.name/?lang=en
https://shkrudnev.com/index.php/english/english
https://www.lifegenerator.org/

